

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Lutte contre l'insalubrité

Justin Maury déjà à pied d'œuvre



La gare routière de la Paillote respire mieux...



... après l'enlèvement...



... des ordures qui l'encombraient.

B.B

Lambaréné/Gabon

AU lendemain de son installation comme nouveau maire de la commune de Lambaréné, le 22 mars dernier, Justin Maury s'est aussitôt rendu sur le terrain pour superviser, personnellement, l'opération de ramassage des ordures ménagères qui, depuis plusieurs semaines, jonchaient certains grands carrefours de la ville.

Une situation honteuse pour la ville du "Grand Blanc". Notamment, dans le 2e arrondissement, où on pouvait voir des monticules d'immondices devant le Collège d'enseignement secondaire (CES) Georges Moundziegou, ou encore à la gare routière de la Paillote.

A la tête d'une délégation des membres de son staff et de la responsable dudit arrondissement, Brigitte Koumba, le nouvel édile a arpenté, parfois à pieds, les

grandes artères. Et surpris certaines connaissances telles Antoine Boubala, vendeur de boissons locales au quartier Trois-Badamiers, en leur prêtant main forte. Une démarche très appréciée. « *Vraiment, cela fait longtemps que nous avons vu un maire sur le terrain, pour constater ce que nous subissons et réagir face à nos préoccupations.* » estime ce dernier.

Selon un proche du nouvel édile, « *le maire a un plan qu'il compte dérouler pro-*

gressivement. Pour l'heure, l'opération du week-end vise à ôter rapidement ces ordures qui nous désolent tous et, ensuite, passer à d'autres actions prioritaires. »

Des actions en faveur des Lambarénéens, mais aussi des visiteurs permanents ou de passage, à en croire notre interlocuteur, qui n'a pas souhaité en dire plus sur les actions futures des autorités municipales. Mais, selon d'autres sources, Justin Maury en-

tend, dans les 100 prochains jours, fixer les grandes lignes de son ambition pour le chef-lieu du Moyen-Ogooué, « *en accélérant la transformation de la cité pour lui offrir un visage plus avenant, en rentabilisant son positionnement géographique car, c'est le carrefour multiculturel du Gabon, et en vendant l'image de la ville par la technologie et l'innovation, pour promouvoir le tourisme local et attirer plus de*

visiteurs. Ce qui devrait apporter forcément plus de devises pour les activités commerciales et les caisses de la commune. »

Pour le moment, le nouveau maire, que l'on dit vouloir s'exprimer le moment venu, poursuivra dans les jours à venir ses "actions-chocs" sur le terrain. Des promesses que rejettent certains concitoyens sceptiques qui, tel Saint-Thomas, ne demandent alors qu'à toucher du doigt pour croire.

Estuaire/Ntoum/Religion/Eglise prophétique Semence de la Vie

Première Sainte-Cène commémorant l'implantation de l'église

IMM

Ntoum/Gabon

L'EGLISE prophétique Semence de Vie confirme son installation à Ntoum, chef-lieu du département du Komo-Mondah, dans la province de l'Estuaire. Ce, à la suite de la célébration de la première Sainte-Cène qui scelle la présence de la nouvelle chapelle de réveil dans le département, et marque le début effectif de ses activités ecclésiastiques.

Ce "repas en mémoire du Christ" et auquel ont pris part de nombreux fidèles, symbolisait à la fois l'action de grâces rendue à Dieu pour la possibilité qu'il a offerte à l'église prophétique Semence de Vie, de bénéficier d'un cadre de culte dans la commune de Ntoum. Et l'unité et l'engagement des chrétiens par rapport aux témoignages et au travail d'évangélisation qu'ils doivent effectuer sur le terrain, afin de gagner le maximum d'âmes au Seigneur.

C'est le leader de cette église de réveil, Christophe Nguélé Mardoché, qui a officié la cérémonie, en expliquant à l'assistance les tenants et les aboutissants de cette célébration et l'importance de l'évangélisation. « *La mission évangélique est une recommandation de Jésus, quand il a dit à ses apôtres d'aller partout dans le monde en-*



Le pasteur Christophe Nguélé officiant la cérémonie de la Sainte-Cène à Ntoum.

seigner la Bonne Nouvelle et de faire des disciples. Aussi, avant de partir, il les a remplis du Saint-Esprit. Ainsi, les apôtres ont annoncé l'Evangile avec force et détermination. Ce qui a conduit à plusieurs bouleversements dans le monde. Par cette cérémonie de la Sainte-Cène, nous voulons être à l'écoute des instructions du Seigneur, pour ne pas faillir », a expliqué le pasteur.

Pour rappel, l'église prophétique Semence de Vie a six objectifs essentiels à atteindre dans la localité de Ntoum : témoigner de l'amour du Christ, guérir les malades, proclamer les vérités bibliques, sortir de l'indifférence les aveugles spirituels, proclamer aux captifs la délivrance et annoncer les jours de grâces aux peuples du Komo-Mondah.



Les fidèles pendant le partage du repas du Seigneur.



Les membres de l'assemblée au sortir du culte.

En somme, il s'agit pour les fidèles de ladite assemblée

chrétienne, de s'inscrire dans une doctrine prophé-

tique. Elle emboîte ainsi le pas aux autres églises de ré-

veil qui l'ont précédée à Ntoum.